

## 特点

- 重型焊接縫隙
- 带排水孔的搁板
- 不可拆卸的油底壳
- 警告标签

## RS PRO 黄色钢可锁 2 门危险物质柜， 712mm x 915mm x 459mm

RS 库存号： 314-7641



RS 认证产品为您提供所有产品类别的专业品质部件。我们的产品系列经过工程师测试、提供与杰出品牌相当的质量、而无需支付高昂的价格。

## 商品描述属性 1

我们的 RS PRO 危险物质柜设计用于安全存储易燃液体，化学品，油漆，农药和其他潜在危险物质。门采用全焊接结构，经过强化，可防止变形。2 把钥匙配有镀铬微型 "L" 手柄和 2 点钢锁定机制。不可拆卸的溢油槽是底座的一个组成部分，用于容纳溢出物。搁板托盘配有穿孔排水孔，以便在发生溢出时排放到油底壳。

## 一般规格

门数	2
搁架数量	1
可锁定	是的
材料	钢
颜色	黄色、
表面	环氧粉涂层表面
应用	学校，医院，科学实验室，工厂和办公室，清洁橱柜

## 机械规格

外部尺寸	12mm x 915mm x 459mm
高度	712mm
宽度	915mm
深度	459mm
锁定机制	2 点钢锁定机制

货架数据	
规格	459mm x 459mm
宽度	459mm
深度	459mm
每个容量	35kg ( u.医学 博士)

## 认证

合规性 / 认证	《危险物质和爆炸性环境条例》(DSEAR) 批准的《行为守则》(AcoP)L136 第 94-96 段以及附录 A 和 B 和第 104 段
----------	--





**CABINETS COMPLY TO THE FOLLOWING:**

- The guide lines set out in the Health and Safety Executive Guide HSG51 for the Storage of Flammable Liquids in Containers.
- The Highly Flammable Liquids and Liquid Gases Regulations, Section 5 (1.D) and the guide to regulation No.5 (17).
- The factory inspectorates Certificate of Approval No.1 parts 3 and 4.
- The Dangerous Substances and Explosive Atmospheres Regulations (DSEAR) Approved Code of Practice (ACoP)L136 paragraphs 94-96 along with Appendices A & B and paragraph 104 which details the performance requirements for fire resisting cupboards and bins. It is however important to emphasise that they do not specify an absolute test or standard for the cabinets or bins, rather they relate to the nominal construction principles.